
¡Buenos días! Esta semana contamos con escritos de Rodney 
Wise, Dominic, Cora Shaw, Jane Farmer, Kevin F. y Joseph G., 
poesía de Stryker y obras de arte de Jim C. y Khari.

Por tanto, teniendo en derredor nuestro tan grande 
nube de testigos, despojémonos de todo peso y del 

pecado que nos asedia, y corramos con perseverancia 
la carrera que tenemos por delante, puestos los ojos en 

Jesús, el autor y consumador de la fe.
HEBREOS 12:1-2

Sé el primero en responder correctamente las tres preguntas de 
trivia y gana una tarjeta de regalo.
¿En qué ciudad no costera de EE. UU. se encuentran el Estadio 
Nissan, el Bridgestone Arena y el Hawkins Field, sedes de fútbol 
americano, hockey y béisbol (respectivamente)?
¿Quién es el máximo anotador de la historia de la NBA?
¿Qué jugador de la MLB fue apodado “El Bambino”?

Respuestas a las preguntas de trivia de la semana pasada
¿Cuándo se fundó Netflix?: ¿1997, 2001, 2009, 2015? (1997)
¿Cuántas teclas tiene un piano clásico? (88)
¿Qué sucedió el 20 de julio de 1969? (El Apolo 11 alunizó)
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CUIDADO CON LA INCREDULIDAD
Como agentes morales libres en esta tierra, tenemos la 
opción de creer lo que elijamos creer. En el libro de Mateo, 
capítulo 13:58, Jesús estaba haciendo poderosos milagros 
alrededor de la gente, pero, por alguna razón, no podía 
continuar porque, no es que ya no pudiera, sino que la 
INCREDULIDAD de la gente le impedía seguir adelante. La 
incredulidad es, de hecho, un pecado. Cuando decides no 
creer en la palabra de Dios, en las Buenas Nuevas ni en el 
Evangelio, la incredulidad impide que muchas personas 
avancen con Dios. Impide que entren en el reino de Dios. 
Dios bendice a los buenos y a los malos, créelo o no, algunas 
situaciones o circunstancias simplemente no sucedieron por, 
como lo llamamos, SUERTE. Algo. Las cosas en nuestras vidas 
fueron orquestadas por el mismo Dios Todopoderoso. ¡Lo 
hizo para mostrarte que ÉL ES REAL!

~RODNEY WISE 

“El Reloj Que Devora Hombres”
La máquina se rompió un martes, o al menos, lo que el hombre creía que era martes. Los números en 
el tablero temblaban, desdibujándose entre sí como aceite en agua. Recordaba un destello de luz, el 
chillido del tiempo roto, y luego el calor — un calor que arrancaba el pensamiento del hueso. Cuando 
salió arrastrándose de la cápsula, sus botas comenzaron a derretirse. Las dunas rojas silbaban con 
furia bajo un cielo abrasador. No había pájaros. No había sombras. El horizonte palpitaba como una 
herida. Tosió, y la sangre que brotó de su nariz se evaporó en el aire. La máquina, temblando como 
un insecto moribundo, se sacudió otra vez. Ya no sabía avanzar — solo podía girar de lado. En algún 
lugar más allá del tiempo. El siguiente lugar era húmedo. Una jungla tan densa que tuvo que abrirse 
paso a golpes entre lianas que respiraban. El aire sabía a metal, a azúcar, y a algo que recordaba haber 
estado vivo. Insectos del tamaño de gatos se movían por la periferia, susurrando en chasquidos. Uno 
lo observó — una mosca con ojos compuestos como galaxias, llenos de rostros. Gritó hasta que la 
humedad le robó el sonido. Más tarde, un rayo cayó, y el bosque se volvió una catedral de fuego. Corrió 
mientras el calor devoraba el cielo. Los insectos no ardían. Observaban. Entonces: otra convulsión. 
La máquina se plegó, gimió y lo arrojó a un mundo gobernado por hongos del tamaño de árboles. Se 
alzaban en silencio, llenos de esporas y paciencia. El aire era delgado, cubierto de un polvo brillante. 
Sus pulmones lo rechazaban, pero su cuerpo lo aceptaba igual. Los hongos susurraban en sueños. 
Le mostraron el antes. No el antes que conocía — no su siglo — sino el Antes del Antes. Cuando el 
tiempo era una garganta y la Tierra aún aprendía a respirar. Le mostraron el primer grito. Despertó 
ahogándose con filamentos negros que crecían desde su piel. La máquina ya no emitía ruido. Se 
había vuelto un fósil. O tal vez un órgano. No podía decirlo. Ahora, camina. Por campos de ceniza. Por 
pantanos de vapor. Por lugares que no fueron hechos para la memoria. Ya no recuerda su nombre. Lo 
único que sabe es esto: El tiempo no avanza. Se alimenta. Y él todavía está siendo digerido.

~DOMINIC

Poco más de una semana después de mi sobriedad, algo que no deseaba, 
encontré a Cristo en la esperanza de algo mejor, incluso en la falta de 
la sustancia que arruina mi vida. Sé que suena extraño. Pero, ¿acaso los 

humanos no buscamos siempre algo más allá de lo que experimentamos? Al 
reflexionar sobre ello, aunque solo sea para distraerme y no querer drogarme, 
me doy cuenta de que tener esperanza, por sí sola, demuestra que Cristo habita 
en nosotros. Si no, ¿cómo podríamos desear algo mejor, el verdadero significado 
de la esperanza? Creer en algo es la base sólida de la fe en ello. ¡Cuánto más en 
Cristo! Incluso cuando nos sentimos decepcionados, ¿cómo podemos estarlo 
si nuestras expectativas no son las de haber esperado lo que Él promete? Hace 
años, cuando perdí a mi perra de servicio, “Sally Pickles”, por una decisión que 
tomé bajo los efectos de la droga, nunca perdí la esperanza de volver a verla 
algún día, aunque fuera de lejos. Y allí estaba, hace un par de semanas, todavía 
recordándome. Cristo había respondido a mi continua oración. ¿Cuánto más 
responderá Él a las oraciones de quienes imploran su misericordia para quienes 
buscan el Cielo? Sé que Sally Pickles está donde debe estar, y estoy agradecido. 
Pregúntate hoy: ¿Tengo esperanza o decepción en algo? Si es así, ¿cómo podría 
serlo si no tienes la expectativa de algo mucho mejor? Creer en Cristo crea 
optimismo, un estándar más alto. Es inevitable. ¡Así que déjalo ir! Gritalo a 
los cuatro vientos, si entiendes la idea bíblica. Espera algo mejor en todas las 
circunstancias. Que sea un testimonio de fe en algo mejor. Si otros tienen suerte, 
escucharán lo que dices, espiritualmente, y crecerán. En retrospectiva, yo sí. 
He aprendido que drogarse es un estado temporal de miseria que se disfraza de 
placer. Claro, creemos que se siente bien, hasta después, cuando la miseria y la 
culpa aparecen. ¿Garantiza que no volveré a consumir? ¿Para nada? Solo la fe en 
Cristo puede hacerlo. Espero plenamente que, si escuchó mis súplicas de volver 
a ver a mi perro, ¡cuánto más escuchará atentamente mi deseo de finalmente 
permanecer limpio!

~JOSEPH G.
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Si tienes algún contenido 
para compartir en nuestro 
boletín consulte a uno de los 
miembros del personal de 
la línea de pan. Estamos en 
necesidad de contenido como 
un poema, letra, escritura, 
pensamientos, preguntas, 
imagen de su obra de arte 
o cualquier cosa edificante 
o informativa. Cualquiera 
que contribuya contenido de 
nuestro boletín recibirá una 
tarjeta de regalo de $10.
St. Francis Breadline y esta 
publicación son posibles 
gracias a la Nuestra Señora  
de Guadalupe.

FRANCISCAN 360  
ESTÁ ABIERTO!

QUÉ: Gestión de casos, Acce-
so a computadora, dirección 
postal, clínica de salud 

DÓNDE: 144 W. 32nd Street 
CUANDO: Lunes - Jueves,  
9 am - 4 pm

QUIÉN: ¡Todos son  
bienvenidos!

NUEVO: Clases de Arte y 
Guitarra, Espacio de trabajo 
disponible Martes 9 am - 11 am



SABIDURÍA
Con la lengua alabamos a nuestro Señor y Padre, y con ella maldecimos a los seres humanos, creados a imagen de Dios. De la 
misma boca salen alabanzas y maldiciones. No debería ser así.

Santiago 3:13. ¿Quién es sabio y entendido entre ustedes? Que lo demuestre con su buena conducta, con obras hechas con la 
humildad que proviene de la sabiduría. Pero si albergan envidia amarga y ambición egoísta en sus corazones, no se jacten ni 
renieguen de la verdad. Esta sabiduría no desciende del cielo, sino que es terrenal, no espiritual, demoníaca. Porque donde hay 
envidia y ambición egoísta, allí hay desorden y toda práctica malvada.

Al entregar nuestro corazón y nuestra mente a esta sabiduría, la palabra de Dios guiará, nutrirá, fortalecerá, sanará y protegerá 
nuestras vidas diariamente. Su sabiduría proporciona e inculca conocimiento sobre cómo debemos vivir, inspira y mejora nuestro 
crecimiento, desarrollo y promueve la JUSTICIA. Tienes la oportunidad de buscar su palabra para resolver problemas y encontrar 
consuelo en momentos difíciles. (circunstancias opresivas, dolorosas y decepcionantes. Ganar no es eso sino tomar una posición 
ejercitando la palabra de Dios, su sabiduría contra la negatividad, la oscuridad y las cuerdas de la adversidad que el enemigo 
intenta conquistar y plagar o atormentar y acosar con respecto a sus tácticas y herramientas/dispositivos del mal, oponiéndose al 
bien en ti ahora porque eres la palabra de Dios en acción con respecto a tus elecciones personales y tu sustento, tus relaciones y 
tus metas profesionales o esfuerzos relacionados con los negocios, y tu espiritualidad, etc. Dejar de lado las inclinaciones carnales 
y la gratificación carnal, las obras de la carne como la envidia, las ambiciones egoístas, la calumnia y el comportamiento de la 
mala práctica (maldad) es la voluntad de uno para el cambio y el avance del crecimiento y la madurez mental y espiritual que 
causan un resultado positivo. resultado asegurando los futuros esfuerzos y el destino de dicha persona, así como fomentando 
la productividad en la  construcción, fortalecimiento o promoción de relaciones sanas y significativas  complementándose unos 
a otros, dando testimonio de la palabra de Dios como pacificadores que siembran en paz y cosechan una cosecha de justicia, 
siendo pensadores puros, amantes de la paz y considerados,  (Asuntos de la mente y el corazón humanos relacionados con la  
espiritualidad concerniente a la  Ley de Dios}  es esencial.  Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos heredarán tu 
reino. Dando testimonio de su palabra escrita, contra todo pronóstico he sobrevivido como otros, y la ESPERANZA de DIOS 
es para sostenernos y protegernos del mal, así que aquí estamos en un mundo de sorpresas y decepciones, es la oportunidad de 
revisar cuidadosamente cada circunstancia, nuestras decisiones, el rumbo de la vida, y avanzar a dimensiones superiores, alcanzar 
cimas en nuestro futuro. Dios provee sabiduría y confianza para superar, tener valles o experiencias desérticas no elimina nuestros 
propósitos mayores con respecto a las múltiples bendiciones y los aspectos futuros. La sabiduría de Dios otorga esperanza de 
nuestro pasado al presente. Dejar ir el pasado, avanzar de lo terrenal y no espiritual es, eso. De lo carnal a lo espiritual. Hay un 
llamado al CAMBIO. Leer el ejemplo de vida de Dios realza, anima, preserva en las pruebas, la fortaleza, la fuerza, la confianza 
y la esperanza. Participar y practicar su carácter desarrollando la fecundidad y omitiendo las ambiciones egoístas, la envidia, 
etc., Vive el amor, las vidas están predestinadas. Enfócate lúdicamente en la perspectiva de ti mismo, teniendo consideración por 
los demás, así mismo nunca te sientas menos de lo que él te ha creado como o para que te conviertas. Tu vida está predestinada. 
Tus mentes importan, tus vidas importan, especialmente cuando están en conexión íntima y centradas en el poder más alto, en 
la relación con Jesús. Él no carece de puntos de vista claros en la naturaleza con sus ángulos en los lugares celestiales a través 
de la creación, en el paradero de la humanidad con respecto a la luz o la oscuridad, nuestras elecciones con respecto a las obras 
y hechos de justicia o injusticia. Palabra Arriba, Jesús no está abajo, nos llama desde lo profundo a su luz, (sabiduría), arriba y 
fuera de situaciones que causan esclavitud, por donde el pensamiento irracional poco inteligente, la ignorancia causa barreras 
y el cautiverio prohíben la libertad y la buena salud. La vida de uno no debe prolongarse, su destino es a través de ambiciones 
equivocadas o influencias equivocadas con respecto a la falsedad o lo mencionado anteriormente de otro. La palabra de Dios 
advirtió y prohibió tales cosas. Jesús ordenó de antemano a Faraón: Deja ir a mi pueblo. Él conocía sus corazones y motivos en 
contra de su palabra con respecto a sus buenos propósitos y expuso abiertamente sus tendencias a hacer el mal. Nuestros hábitos 
no deben ser como los de otros, y nuestras vidas deben ser fructíferas y significativas con este principio de sembrar y cosechar, 
recibiendo lo que damos y cosechando una cosecha abundante al apropiarnos de esta palabra con sinceridad y respeto, en 
obediencia a Dios. Estar al tanto de tales malas acciones, sin motivos que engalanen tu honor ni promuevan tus deseos de éxito, se 
trata de estar en la sabiduría de Dios y de ir un paso por delante.

~CORA SHAW

No más miedo
Cuando tienes a Dios de tu lado, 
no hay necesidad de temer al 
mundo exterior. Eres más que 
capaz de superar cualquier 
obstáculo o obstáculo con el que 
te encuentres gracias a la fuerza 
incomparable del Señor. Todos 
somos hijos de Dios y él está 
aquí para amarnos y apoyarnos 
en nuestro camino aquí en esta 
Tierra, pero también debemos 
hacer nuestra parte y seguir su 
palabra lo mejor que podamos. 
Con la fuerza y   el amor de Dios, 
somos imparables contra las 
fuerzas oscuras que buscan 
derribarnos, pero si no vivimos 
según los mandamientos de Dios, 
¿cómo podemos esperar que 
Él nos salve de las situaciones 
en las que nos metemos? Vivir 
un estilo de vida santo no solo 
beneficia a nuestro propio 
beneficio, ni solo agrada a Dios, 
sino que también beneficia a 
quienes nos rodean. Nuestras 
comunidades prosperan cuando 
todos estamos de acuerdo con 
los mandamientos que Dios nos 
ha dado. Los mandamientos 
de Dios nos fueron dados para 
prepararnos para un camino de 
amor y luz, alejándonos de la 
oscuridad que lamentablemente 
existe en este mundo. Si bien 
nuestro Dios es todo amor, no 
podemos esperar que nos apoye 
y proteja cuando caminamos en 
la oscuridad, cuando el camino a 
la salvación y la redención es fácil 
de seguir. Aceptar a Dios en tu 
corazón es la clave para eliminar 
cualquier temor o incertidumbre 
que puedas tener en este mundo 
mortal, y vivir la vida que Dios 
nos ha destinado garantizará una 
navegación tranquila.

- JANE FARMER

En la quietud de las noches frías y solitarias,
las sombras se extienden como susurros, envueltas en sustos,

bailan a lo largo de las paredes, una visión inquietante,
juzgando sueños que parpadean, perdidos en el vuelo.

Bajo la mirada plateada de una luna vigilante,
se reúnen en rincones, una melodía silenciosa,
proyectando dudas en ecos, un suave monzón,
llenando el silencio, una comunidad sombría.

Figuras fantasmales se ciernen donde una vez prosperó el calor,
en el corazón de la oscuridad, donde las esperanzas se han forjado,

murmuran juicios, privando de coraje,
mientras el frío envuelve, las ambiciones se marchitan.

Sin embargo, en su oscuro abrazo, yace una lección,
porque las sombras nacen de la luz que desafía,

nos recuerdan los miedos, pero también los cielos,
la fuerza para alzarnos, donde vuela nuestro espíritu.

Así que deja que juzguen, estas siluetas grises,
Porque dentro de su frío reino, las verdades encuentran un camino,

Para encender el fuego que parpadea y se balancea,
En el corazón de la noche, la esperanza enciende un día valiente.

Abraza las sombras, déjalas caer atrás,
Porque dentro del frío agarre, encontrarás calor,
Al amanecer de nuevo, con sueños entrelazados,

En el tapiz de la vida, deja que tu espíritu se relaje.

- STEVEN CONTI, A.K.A. STRYKER
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Comic by Jim C.

Celebración
En este momento, estoy viendo el regreso a casa del Papa Francisco. ¡Un hombre que apreciaba el amor por sus 
semejantes! ¡Habló abiertamente sobre las fechorías, las desgracias y los errores del hombre! ¡No hay lugar para 
el odio, no hay lugar para los prejuicios, etc.! ¡Sé el guardián de tu hermano y trata a los demás con igualdad! 
Durante mis 69 años en este planeta, el Papa Francisco fue uno de los caballeros más cariñosos, generosos y 
dispuestos a caminar con la gente. Quienes lo alabaron durante su funeral celebraron su vida y su presencia.

- KEVIN F


